

« MOI, JE SUIS LE CHEMIN, LA VÉRITÉ ET LA VIE : PERSONNE NE VA VERS LE PÈRE SANS PASSER PAR MOI. (JN 14,6)

Il est nécessaire de rappeler que le témoignage comprend aussi la foi professée, c'est à dire l'adhésion convaincue et manifeste à Dieu le Père, le Fils et le Saint-Esprit, qui par amour nous a créés, nous a rachetés. Une foi qui nous transforme, qui transforme nos relations, les critères et les valeurs qui déterminent nos choix. Le témoignage est donc indissociable de la cohérence entre ce que l'on croit, ce que l'on annonce et ce que l'on vit.

PAPE FRANÇOIS

DANS MA VIE

Il n'y a pas de petit mensonge, de petite fraude, de « péché mignon ».. Une faute est une faute, un péché est un péché ! Nos contemporains ne nous feront aucun cadeau si nous fléchissons ou manquons de cohérence entre notre foi et notre vie.

ET SI... JE REGARDAIS DANS MA VIE POUR FAIRE LE TRI EN SUPPRIMANT CE QUI ME DÉTOURNE DE L'ÉVANGILE AFIN D'ÊTRE PLUS CRÉDIBLE QUAND J'ANNONCE LE CHRIST ?

JE PRIE

Pour que l'Évangile remplisse en plénitude la vie de tous les chrétiens.